
Protokoll 
der Mitgliederversammlung des Fördervereins

ProBad Schortens e.V. am 15.06.2022 in den Berufsbildenden Schulen
Jever

Beginn: 19:00Uhr Schortens den 23.09.2022
Ende: 20:19 Uhr

Anwesend:     7 Mitglieder 1Gast

TOP   01:  Eröffnung und Begrüßung

Der 1.Vorsitzende begrüßte die anwesenden Mitglieder und Peter Kramer als Gast.

TOP   02:  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit

Der 1. Vorsitzende stellte die ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit mit sieben anwesenden
Mitgliedern fest.

TOP   03:  Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde durch die Teilnehmer genehmigt.

TOP   04:  Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das den Mitgliedern per Mail zur Verfügung gestellte Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt.

TOP   05:  Bericht des Vorstandes

Detlef Kasig berichtete über die Öffnung des Aqua-Fit ohne Corona-Auflagen ab dem 01.05.22.
Die  Kontaktaufnahme  zu  den  Betreibern  des  Campingplatzes  wurde  thematisiert,  eine  Führung  durch  die
Betreiber über den Platz fand am 13.04. statt.
Die  am 05.03.  stattgefundene  JHV  und  die  Bezirksmeisterschaft  der  DLRG  Ortsgruppe  wurden  durch  den
Vorstand von ProBad besucht.
Regelmäßige Vorstandssitzungen wurden abgehalten und gemeinsame Aktionen im Aqua-Fit sind in Planung.

Der Verein hat aktuell 32 Personen und zwei Vereine als Mitglieder.

TOP   06:  Kassenbericht

Die Kassenführerin berichtet:
Die Kassenführung schließt an den Abschluss des Vorjahres mit einem Saldo von 1680,55 EUR an.
Die finanziellen Mittel wurden ausschließlich auf dem Konto bei der Volksbank Jever gehalten, es existiert keine
Bargeldkasse.
Die Einnahmen von 377 EUR resultieren aus Mitgliedsbeiträgen, sowie ein Zuschuss von der Volksbank Jever in
Höhe von 750 EUR.
Die Aufwendungen für die Internetseite sowie der Zuschuss für die Schwimmautobahn fürs Aqua Fit stellen die
Ausgaben für 2020 dar.
Daraus ergibt sich die Summe der Einnahmen in Höhe von 1027,00 EUR und die Summe der Ausgaben von
97,01 EUR.
Für das Jahr 2020 hat der Verein ein Überschuss von 929,99 EUR zu verzeichnen.
Der Endsaldo des Vereinskontos inklusive des Vortrags aus 2020 betrug somit zum Jahresende 2021
 
2610,54 EUR.

TOP   07:  Bericht des Kassenprüfers

Die am 28.05.22 stattgefundene Kassenprüfung ergab keinen Grund zur Beanstandung. Der Kassenprüfer Udo
Borkenstein empfahl den Mitgliedern die Entlastung des Vorstandes.



TOP   08:  Entlastung des Vorstandes

Dem Antrag auf Entlastung wurde mit drei Ja-, und vier Enthaltungen stattgegeben.

TOP 09 Wahlen des Vorstandes gemäß § 9 unserer Satzung

Die Wahl wurde als Einzelwahl durchgeführt.

Zum 1. Vorsitzenden wurde Detlef Kasig mit 5 Ja, einer Gegenstimme und einer Enthaltung gewählt.
Zum 2. Vorsitzenden wurde Heiko Memmen mit 6 Ja und einer Enthaltung gewählt.
Zur Kassenwartin wurde Kathrin Ennen mit 6 Ja und einer Enthaltung gewählt.
Zu Kassenprüfern wurden bei 6 Ja und einer Enthaltung Udo Borkenstein und Stefan de Vries gewählt.

TOP   10:  Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes

Der Haushaltsplan wurde folgend vorgestellt:
Einnahmen von 600 EUR durch Mitgliedsbeiträge stehen Ausgaben von 1684 EUR gegenüber. Die Ausgaben
teilen sich auf in:
1300 EUR für Schwimmförderung
84 EUR für die Homepage
300 EUR für Veranstaltungen.
200 EUR für das Spielmobil /Sommerevent

Der Haushaltsplan wurde einstimmig genehmigt.

TOP   11:  Aussprache und Anregungen

Bericht des Bäderleiters zur Situation im Hallenbad
Der Badebetrieb findet mit guter Auslastung statt, die Schulen sind alle wieder für den Schwimmunterricht vor
Ort. Der Kassenautomat bereitet erhebliche Probleme. Es werden zahlreiche Schwimmkurse zusammen mit der
DLRG angeboten.

TOP   12:  Termine

Tag der offenen Tür im Aqua-Fit am 06./ 07. August.

TOP   13:  Verschiedenes

Protokoll
gez. Heiko Memmen


